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AGUSTÍN GONZÁLEZ, FORO CIUDADANO
«Necesitamos ver que se dan pasos»
26.09.10 - 03:00 -

«Las propuestas que se realizaron en la Mesa fueron muy interesantes. Creo que lo que los
ciudadanos necesitamos, en este momento, es ver que se dan pasos y se avanza, para darnos
cuenta de que realmente existe una apuesta para conseguir un Irun sostenible. Algunos de los
ejes de este proyecto son los itinerarios peatonales, los recorridos ciclistas y el uso del
transporte público. Para conseguir los objetivos planteados, es necesasario que profundicemos
en esos tres temas».   
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